



**6 Pièces**

**151 m<sup>2</sup>**

**Réf. V2434PA**

**2 170 000 €**

**Paris 16<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75016)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au cœur du 16ème arrondissement, dans le quartier animé de Jasmin, cet appartement traversant de 211 m<sup>2</sup> au sol, dont 151 m<sup>2</sup> Carrez, baigné de lumière, est situé au dernier étage d'un immeuble des années 1930 dans une impasse calme. Il se compose d'une grande pièce de vie avec une cuisine ouverte et offre une vue sur la Tour Eiffel depuis la salle à manger. Du côté nuit, on trouve une suite parentale avec dressing et salle de douche, ainsi que trois chambres, une salle de bains et une autre salle de douche. L'appartement est très fonctionnel et parfaitement adapté à une grande famille, avec deux ...

In the heart of the 16th arrondissement, in the lively neighborhood of Jasmin, this spacious 211 sqm (151 sqm under the Carrez law) apartment, flooded with light, is located on the top floor of a 1930s building in a quiet dead-end street. It consists of a large living room with an open kitchen, offering a view of the Eiffel Tower from the dining area. On the sleeping side, there is a master suite with a dressing room and a shower room, as well as three bedrooms, a bathroom, and another shower room. The apartment is highly functional and perfectly suited for a large family, with two distinct ...

## JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

